

Fecha	Sección	Página
03.02.2010	Dinero	3



# Admite juez amparo de Iusacell vs. las bases de licitación de espectro

■ Era público que Iusacell y MVS presentarían recursos contra la licitación que alista el gobierno federal por considerar que sus bases son inequitativas. Ayer un juzgado dio entrada al amparo de Ricardo Salinas Pliego.

o cabe duda que el peor escenario es el que se empieza a configurar de cara al proceso de subasta de las frecuencias de 1.7 y 1.9 gigahertz que la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) está por iniciar.

Era público que Iusacell, que dirige Gustavo Guzmán, y MVS, de Joaquín Vargas, presentarían recursos contra la licitación que alista el gobierno de Felipe Calderón por considerar que sus bases son inequitativas. Pues bien, ayer el Juzgado Noveno en Materia Administrativa del DF dio entrada al amparo que las huestes de Ricardo Salinas Pliego, vía su abogado Salvador Rocha Díaz, habían promovido contra la venta del espectro.

El tema no es menor, porque el juicio de amparo da certidumbre jurídica a las empresas que consideran que se violan sus legítimos derechos en este proceso que desde el principio ha sido cuestionado por tener los dados cargados. También ayer hubo pleno en la Cofetel. Los comisionados Héctor Osuna, José Luis Peralta, Gonzalo Martínez definidos los topes a los que

Pous, Ernesto Gil Elorduy y pueden aspirar los principa-Rafael del Villar, evaluaron les operadores, sólo Televisa, las preguntas de los intere-

sados en la subasta.

Fueron alrededor de 300 darse con bandas nacionales interrogantes las que se plantearon en la junta de aclaraciones. Las dudas son de todo tipo. Pero seguramente la más importante tenga que ver con la posibilidad de modificar los topes. En este sentido la licitación es muy clara. La modificaciones están previstas en las propias bases.

Sin embargo es un tema que cae en la cancha de la Comisión de Competencia, la que preside **Eduardo Pérez** Motta. Asimismo en el ámbito de la propia SCT de Juan Molinar Horcasitas como cabeza de sector.

Judicializar el cambio de las bases puede ser un camino largo y tortuoso en el que al final el gobierno salga derrotado. De ahí que la mejor opción sea que los propios organismos del gobierno que lideran el proceso, apelando a sus propias facultades administrativas, rectifiquen el esquema para enajenar justamente el espectro radioeléctrico.

Y es que tal y como están

de Emilio Azcárraga, y Nextel, de Peter Foyo podrían que-

de hasta 80 megahertz.

#### Satmex inicia

Los bondholders de Satélites Mexicanos, que dirige Patricio Northland, ya tienen armado su equipo de asesores para lograr la reestructuración de unos 378 millones de dólares. En Estados Unidos es la firma Ropes & Gray que lleva Mark Bane y en México recién se contrató a Cervantes Sainz que comanda Alejandro Sainz. Ambos bufetes lideran la parte

legal y se apoyan en Jefferies & Company de Michael Henkin como asesor financiero. Apunte como principales tenedores de bonos a Macquaire, Canyon Capital, Tennenbaum, Basso Capital y Resolutions. Las negociaciones con la compañía están arrancando.

### SAT este mes

Este mes el SAT, de Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, publica-

rá las reglas a las que habrán de sujetarse los corporativos para efectuar la conso-



Página 1 de 2 26851.71 \$ 20 Tam: 488 cm2 FGARCIA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
03.02.2010	Dinero	3

lidación fiscal conforme a la nueva miscelánea. Un grupo de empresas de Monterrey es el que más cabildeo ha efectuado con Ernesto Cordero. Lo lidera Leopoldo Salinas, gerente de Planeación Fiscal de Alfa, el conglomerado INDI, de Manuel Muñozcano, la sazón presidente de la Comisión Fiscal de la Caintra. Participa también gente de Fernández Carbajal, Vitro de Adrián y Federico Sada y Cydsa de **Tomás González Sada**.

# Scotia empuja

bank Inverlat Casa de Bolsa espera que el Tribunal Unitario de Distrito que lleva su caso ratifique la condena que el año pasado dictó el Autofin retoma Juzgado Noveno de Distrito en Materia Civil del DF. ¿Se acuerda?, tiene que ver con el pago de poco más de 150 millones de pesos de Certificados Bursátiles que cayeron en default. Fuentes del grupo que dirige Hugo Lara creen que este caso podría llevar hasta un año, pero los abogados de la intermediaria de

A propósito de Vitro, Scotia-

agilizarlo. Máxime, porque un par de hoteles, un centro son fondos de retiro de tra- de recuperación, un spa y los bajadores que confiaron en la circuitos de avenidas. La noadministración de Vitro.

# INDI encabeza

de Dionisio Garza Medina, y a presentó la mejor oferta para el Mexibus II que correrá de Coacalco a Lechería, sobre una ruta de 24 kilómetros

Cemex de Lorenzo Zambrano, que incluye 42 estaciones. La FEMSA de José Antonio constructora puso una oferta cercana a los 700 millones de pesos y superó a La Peninsular, la de Carlos Hank Rhon. El esquema que impulsa el gobierno del Estado de México, que encabeza Enrique **Peña Nieto**, es un Proyecto de Prestación de Servicio, lo que se conoce como PPS.

A finales de 2007, Juan Antonio Hernández suspendió la construcción de Mundo Imperial, su complejo de entretenimiento que abarca unos 262 les costará cerca de 12 millomil metros cuadrados en la nes de dólares este proyeczona de Acapulco Diamante. El empresario sólo se enfocó a concluir el foro de conciertos y el centro de exhibi-

Nicole Reich presionan para ciones. Quedaron pendientes vedad es que el de Autofin ya se apresta a retomar su desarrollo.

#### El Economista

El mes próximo vence el plazo que los fundadores del periódico El Economista dieron a Alfonso y Jorge Nacer para liquidar la transacción. Se pactó en 310 millones de pesos de los que se pagaron en efectivo cien millones en diciembre de 2007. Entre la parte vendedora apunte a José Cerrillo, Eduardo Domínguez, José Gómez Canibe y Luis Enrique Mercado.

## Televisa busca

El 15 de este mes arranca Foro TV, la nueva apuesta de Televisa que transmitirá 24 horas noticias y análisis a través del canal 46 de Cablevisión. A las huestes de Emilio Azcárraga to. Tómelo con reservas, pero se dice que el ex rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente, sería el presidente de su consejo editorial.

Fueron cerca de 300 interrogantes las que se plantearon en la junta de aclaraciones.